
            仙南歯科医師会だより 第 13号        

 猛暑の候、会員の皆様におかれましては益々ご健勝のことと御慶び申し上げます。 
宮歯でも細谷会長の続投が決まりました。それに伴い各部会の委員など色々な役職人事が決まってまい

りました。仙南歯科医師会の会員も数名宮歯の役員として参加する事となっております。来週の定例会

でも現段階で確定している色々な人事に関して皆様に周知させて頂く予定でおります。人事も固まると

いよいよ安定した会務執行を目指して地道に進んで行くのみです。まずは会としての結束が最も大事で

あると考えておりますので、会員の皆様の御理解御協力を御願い申し上げます。 
                           仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
 
           令和元年度 第 5回 仙南歯科医師会役員会議事録 

                                令和元年 8 月 6 日 
                                於：中核病院 2Ｆ 研修室  
 

会長  副会長 副会長 専務 常務 常務 会計 医療安全・厚生 地域保健 学術 在宅歯科 
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森 後藤（拡） 菅野（真） 伊藤（利） 谷津  × 小田部（岳） 小野 遠藤 山崎   

○  ○  ○  ○  代行 西村 ○ × × ○ ○   

 
                    次第 
1. 開会     専務理事 小屋 博 
2. 挨拶     会長   玉野井 修 

 設立記念祝賀会が無事に開催され、立ち上がりの行事が終了。安定した会務執行を行っていきたい。

今年は選挙の年で、参議院選挙に於いて比嘉なつみ先生が次点で落選。得票数は前回の半分だったが、

仙南に関しては名簿の提出が多く、得票数も県平均の 3 倍と健闘した。地方では川崎町と村田町の町

長選挙に推薦状を持参。10 月には県議会議員選挙もあり、必要に応じて関わっていきたい。会員に

は人事の周知を行う。 
3. 各支部報告  

①柴田：8/2 柴田郡歯科保健連絡協議会。 
②白石：7/31 支部定例会開催、亘理瑛先生から挨拶。支部の共済規定の承認。記念誌「礎」完成。 
③角田：7/30 地域包括ケア医療介護連携推進委員会。参考として役員に書式を配布。 

4. 協議 
１） 歯と口の健康週間大会柴田大会を終えて 

先月の役員会での意見として、規模を縮小しながら今後の在り方を検討すること、担当町に 5

万円の拠出を依頼することが挙げられた。8 月 2 日開催の柴田郡歯科保健連絡協議会に於いて概

ね了承され、2020年 7月までにはそれ以降の大会の在り方の方向を決めたい。 

6月は柴田、秋は白石と角田で何か事業を行っていきたい。 

  質問：経費にいくらかかったか？  

今回は柴田町との合同開催のため地対からの助成金10万円も含めて全部で15万円くらいで済



んだ。仙南歯科医師会からは 3～4 万円程度。例年は四町から 5 万円ずつ 20 万円、歯科医師会

20 万円の併せて 40万円ほど。決算書は定例会の資料とする。 

  意見：角田は集客に苦労し、規模を縮小した経緯あり。行政は人員を出せなくなってきている。 

     歯科医師会のやりたいことと、集客のためにやることにズレが生じてきている。 

２） 仙南歯科医師会設立記念祝賀会を終えて 

出席者は全部で 82 名。来賓は 34 名。受付での領収証作成が慌ただしく、担当した平井すみ江

先生が大変だった。 

３） 宮城県南歯科病診連携協議会について 

 8月 30日（金）中核病院 2階研修室にて開催予定。出席者は会長、三支部長、事務局井上先生。

岩沼歯科医師会から大宮雅人先生。周術期の口腔ケアについて中核病院以外の病院についても今

後検討していく。保険診療で算定する場合の書式の統一について宮歯に要望する。 

４） 令和元年度第 1回定例会に向けて（日時：8月 27日（火）18時、場所：シンケンファクトリー） 

次第、資料、議事、協議題の確認。宮歯関係と各支部（市・町）の人事の周知。 

５） その他 

税務講習会の開催について 

宮歯の顧問税理士への依頼については次回の役員会以降、小田部岳雄先生が出席しているとこ

ろで協議する。 

5. 報告 
１）会長（玉野井先生）：地対の部会編成が変わった。 
２）副会長（千木良先生）：白石の地域ケア個別会議について。 

副会長（目黒先生）：参議院選挙の得票数について。 
３）宮歯理事（小田部(晃)先生）：第 5 回宮歯理事会報告。新理事について。 
４）宮歯常務理事（山崎先生）：在宅医療推進検討会、JAMAT、訪問看護推進協議会について。 
５）専務理事（小屋先生）：会務報告について。大河原町齋町長ご岳母様の逝去に際し、香典。 
６）委員会 

【在宅 武者先生】：7/29 地区担当者会。9/19 多職種連携会議開催予定。 
【医療管理 小田部(晃)先生】：7/30 小委員会開催、定例会後の懇親会について協議。国保の助成金事業

に 10月頃ボウリング大会を検討。12 月以降に医療安全講習会を検討。 
【学術 榊原先生】：7/9 委員会開催。11 月か 12月に学術講習会を開催予定。講師に小森亮先生（いわぬ

ま矯正歯科クリニック）。宮歯学術部会より、東北地区歯科医学会、宮城県歯科学術発表会の発表者を各

地区から出して欲しいとの依頼あり。菅野真人先生が 11 月 30 日に秋田で開催される東北地区歯科医学会

で発表予定。 
【学校歯科 西村先生】：7/20 地区担当者会。日学歯の会務報告を宮歯会報に掲載する。フッ化物の見解

について。生涯研修の更新研修を各地区で行い受講するように。 
【地域保健 飯淵先生】休日当番の変更あり。地対の助成金、歯と口の健康まつりと障がい者検診につい

て承認された。 
【社保 森先生】：9/18岡田技官による社保講習会を開催予定。返戻レセプトの相談を活用して欲しい。 

７）その他 
【千木良先生】宮歯の医療管理部会から、施設基準の届出に関する研修会で複数の基準を満たす研修会

は 9/1が最後になる可能性が高い。今後は一つの研修会で一つの基準のみ満たす予定。 
【山崎先生】社保部会から。CAD/CAM 冠の破折修理について、冠修理の 70 点で算定を統一。9/12 宮

歯社保講習会を開催予定。 



6. その他   次回役員会：9/3（火）19：30 
 角田菅野みつ先生の御尊父逝去。共済より御香典拠出。 
 菅野真人先生学術発表依頼を引き受けて頂き秋田へ出張。交通費支給する。        
7. 監事講評  監事  遠藤 実 
 会長はじめ役員の先生方、大変な業務をこなしお疲れ様です。暑さも続いておりますので、今後とも

体に気をつけて業務遂行をよろしくお願いします。 
8. 閉会    副会長 千木良 尚志 
 柴田歯と口の健康まつり担当の飯淵先生、設立記念祝賀会担当の井上先生には最高の賛辞である

「EXCELLENT」の言葉を贈りたい。今後は法人化、あるいは口腔保健センター設立で、祝賀会が開催され

ることがあると思います。お疲れ様でした。 
                                   （議事録 後藤拡樹） 
 
 
編集後記 
 メジャー注目の大船渡高校佐々木投手の起用法については、賛否はありますが今後の高校野球の在り

方に一石を投じる形となりました。今年の甲子園では、複数投手を抱え分業制が進んでいる高校が勝ち

上がっていたと思います。個人的には、一人のスーパーエースが勝ち上がる様に感動してしまいますが、

高校生の将来を守る枠組みの検討は必要です。 
 歯科医師会におきましては合併初年度という事もあり、膨大な量の仕事がスーパーエースならぬスー

パー会長やスーパー専務に偏っております。役に立たない私は、傍らより申し訳ない気持ちを感じてお

りますが、この状況が感動するものでない事だけは確実です。 
歯科医師会の将来を見据え、一部の先生に負担が大きくならないような会務形態を模索していく必要

性を感じます。このような歯科医師会の方向性に関わる問題に関しましては、ベテラン、若手問わず、

多くの会員の先生方に是非とも定例会に参加して頂き、様々な御意見を頂ければ幸いです。8/27 角田で

お待ちしております。御指導、御鞭撻の程宜しくお願い致します。 
（総務 菅野真人） 


